



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Empfangs-Chef Thomas Klingsbigl vom Hotel Goldener Hirsch wurden mit dem silbernen Ehrenzeichen ausgezeichnet.

(Salzburg, Dez 2010). - Das Hotel Goldener Hirsch ist stolz auf Empfangs-Chef Thomas Klingsbigl . Er erhielt das silberne Ehrenzeichen des Landes Salzburg für seine Verdienste um den Tourismus. Der stellvertretende Landeshauptmann Dr. Wilfried Haslauer nahm die feierliche Verleihung am 23. November im Kaisersaal der Salzburger Residenz vor.

Thomas Klingsbigl ist dem Hotel Goldener Hirsch seit über zwanzig Jahren verbunden. „Ich sehe meine Aufgabe darin, unseren Gästen alle möglichen - und scheinbar unmöglichen – Wünsche zu erfüllen“, sagt Herr Klingsbigl, der sich auch im renommierten Verband der Hotelportiere, Les Clefs d'Or, engagiert. Er sei ein „Aushängeschild für den Salzburger Tourismus“, erklärte Dr. Haslauer in seiner Laudatio.

